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Визит депутата Законодательного 
Собрания Кировской области

Пусть сПорт Помогает
 в учёбе

В первую очередь кировский гость побывал 
в механико-технологическом техникуме, где 
встретился с директором Н.А. Пыхтеевой, пре-
подавателями и учащимися. Его визит в данное 
учебное учреждение не был случаен. Дело в 
том, что ещё летом, в ходе своей предвыбор-
ной поездки по району, Сергей Анатольевич 
впервые побывал в нашем техникуме и студенты 
рассказали ему, что им не хватает спортивно-
го инвентаря. Помня об этом и став депутатом, 
он приехал в зуевский техникум не с пустыми 
руками. В актовом зале, где в этот день прохо-
дил новогодний праздник, Сергей Анатольевич 
со сцены вручил представителям студенческого 
самоуправления  15 мячей: 5 футбольных, 5 во-
лейбольных и 5 баскетбольных.

Он поблагодарил преподавателей техникума 
за то, что они готовят кадры для промышлен-
ных и сельскохозяйственных предприятий Ки-
ровской области. А студентам напомнил, что 
сейчас у них самая прекрасная пора в жизни, 
которая уже потом никогда не повторится. 

– Пусть спорт помогает вам в учёбе, – ска-
зал Сергей Анатольевич, – по полной про-
грамме используйте подаренные мячи.

внимание ветеранам –
 святая обязанность

В этот день С.А. Чурин посчитал своим дол-
гом посетить участников Великой Отечествен-
ной войны, которых в нашем районе на сегод-
няшний день осталось всего двое: это Мария 
Степановна Беляева, которая проживает в Зу-
ёвском сельском поселении и Пётр Иванович 
Краев в посёлке Косино.

Кроме слов поздравлений, пожелания здоро-
вья и долгих лет жизни он выполнил приятную 
миссию – вручил ветеранам новогодние подар-
ки от губернатора Кировской области И.В. Ва-
сильева.

с избирателями – глаза в глаза

Заключительным пунктом визита депутата 
стал посёлок Косино, над которым Сергей Ана-
тольевич буквально взял шефство. Обуслов-
лено это тем, что в этом довольно большом 
населённом пункте, к сожалению, не стало гра-
дообразующих предприятий. Уже давно почил 
племзавод «Косинский», не работает бумажная 
фабрика. Руководство Зуевского района год за 
годом пытается выводить Косино из коммуналь-
ного пике, в которое он попал по воле обсто-
ятельств и поэтапно это удаётся. Но из-за того, что 
этих проблем накопилось очень много, нужно, чтобы 
кто-то ещё протянул Косино руку помощи. И такой ру-
кой оказался депутат Чурин.

В актовом зале Косинской администрации прошла  
встреча с населением. Глава администрации поселе-
ния Е.К. Анисимова напомнила, что ещё летом они 
озвучили тогда ещё кандидату в депутаты Сергею Чу-
рину свои проблемы. И вот за этот небольшой срок, 

став депутатом Законодательного Собра-
ния, он начал оправдывать их ожидания и 
уже помог в решении нескольких вопро-
сов. Так, им были выделены денежные 
средства на ремонт входной группы в 
здание Центра культуры и досуга, помог 
депутат Чурин и в вопросе обеспечения 
щебнем для подсыпки дорог в посёлке, 
предоставил 25 светильников для улично-
го освещения. В том, что они установле-
ны и работают, Сергей Анатольевич смог 
убедиться лично, пройдясь по отдельным 
улицам. В основном, это так называемая, 
фабричная часть посёлка, а также улица, 
ведущая к школе и к железнодорожной 
остановке. 

Но зная о том, что и другие улицы Ко-
сино требуется осветить, дополнительно 
привёз ещё 20 светильников. 

Во время встречи с активом посёлка 
жители поблагодарили депутата за ока-
занную помощь и высказали новые поже-
лания. Так, глава поселения Елена Кар-
ловна Анисимова рассказала, что жители 
облагородили парк Победы в центре по-
сёлка – вырубили и спилили старые дере-
вья, а на их место хотелось бы высадить 

что-то декоративное и цветущее. Депутат 

пообещал посодействовать в решении этого вопро-
са. И если с деревьями проблем, скорее всего, не 
возникнет, то вот другой вопрос решить куда слож-
нее. Дело в том, что в амбулаторию посёлка требует-
ся врач. И с жильём проблем не будет, как заверила 
глава поселения, весь вопрос в том, чтобы убедить 
специалиста сюда приехать.

Вопросов у присутствующих ещё было много. Они 
касались и ремонта школы, дорог, водопроводных ги-
дрантов. Вместе с С.А. Чуриным на поступавшие во-
просы активно отвечал и глава района А.Н. Кощеев.

Одним словом, планов и наказов у депутата Чурина 
ещё много. Он готов работать и по мере возможно-
сти помогать людям. Благодаря таким встречам он, 
что называется, из первых уст узнаёт о чаяниях своих 
избирателей, детально вникает в проблемы, которые 
требуют разрешения на депутатском уровне.

татьяна миКрЮКова
Фото автора

Наказы избирателей выполняются.
Встречи продолжаются

в конце 2021 года зуевский район с рабочим предновогодним визитом посетил депутат законодательного собрания Кировской области
 сергей анатольевич чурин.

P. S. Добавим, что Сергей Чурин избран в За-
конодательное Собрание Кировской области по 
Белохолуницкому одномандатному округу № 4, к 
которому относятся территории Белохолуницкого, 
Зуевского и Нагорского районов. Планируется, 
что поездки депутата в районы и впредь будут ре-
гулярными. Это помогает в исполнении наказов, 
которые поступали от избирателей, а встречи с 
жителями позволяют быть в курсе актуальной по-
вестки. 

На новогоднем празднике в техникуме С. А. Чурин с участницей Великой 
Отечественной войны М.С. Беляевой

Встреча с участником Великой Отече-
ственной войны П.И. Краевым

Передача новых светильников Жители п. Косино на встрече с депутатом

Е.К. Анисимова, А.Н. Кощеев, С.А. Чурин


